



すなおで  
かしこく  
すこやかに



# 南風

南部小学校だより  
第7号

令和6年10月25日(金)  
文責：教頭

待ちに待った「秋」がやってきました。まだまだ朝夕と昼の気温差が大きく、服装選び、体調管理の難しい日が続きますが、さわやかな季節になりました。今年は、日本各所でマイコプラズマ肺炎が猛威を振るっているようです。うがい、手洗い、換気をこれまで同様行い、病気に負けない体づくりを心がけ、子どもたちが学習に遊びに、いつでも元気いっぱいに取り組めるようにしていきます。

さて、10月15日(火)より後期が始まりました。子どもたちは次なる目標の「学芸会」に向けての準備に取りかかっています。劇や合唱、合奏など、工夫を凝らして取り組みます。自分たちが「伝えたいこと」をどのように表現するかが子どもたちの課題です。それぞれの学年で一生懸命取り組みますので、どのように表現してくれるのか今から楽しみです。今年度は、11月16日(土)が「学芸会」本番当日です。ぜひ参観いただき、子どもたちの輝く姿をご覧ください。

## 10月4日(金)、5日(土)【6年生 修学旅行】

6年生の子どもたちが日本の古都「京都・奈良」へ一泊二日の修学旅行に行きました。雨が心配されましたが、1年生が作ってくれた「てるてる坊主」と6年生の心かげのおかげで、ほとんど傘をさすことなく、各所をめぐることができました。「【スローガン】深めてきずな 学んで歴史 最初で最後の思い出作り」を達成できたすてきな修学旅行になりました。

一日目は法隆寺の見学からはじまり、東大寺で大仏の大きさに圧倒され、奈良公園での班別周辺散策、最後は京都駅周辺で夜景を楽しみました。二日目の京都では、クラス別行動で自分たちが事前に調べた独自のルートを巡り、歴史を学びました。清水寺で合流し、学校へと戻ってきました。この二日間で目を見張ったのは、子どもたちの学ぶ姿勢でした。各所でガイドさんの話に耳を傾け、一つでも多くのことを学び取ろうという一人一人の姿勢がすばらしかったです。



【裏面あり】

## 資源回収へのご協力、ありがとうございました。

10月19日(土)、今年度1回目の資源回収が行われました。  
2、4、6年生の保護者の方の手際の良い活動のおかげで、短時間で活動を終えることができました。また、ご協力いただいた地域のみなさまに感謝申し上げます。  
第2回は1月25日(土)の予定です。よろしくお願いいたします。

## 南部っ子の活躍

10月は、「授業参観(南部っ子ラーニング DAY)」「修学旅行」「前期終業式」「後期始業式」の大きな行事、各学年の校外学習とイベントが盛りだくさんでした。暑さが和らぎ活動するにはもってこいの季節です。子どもたちの様子をホームページから写真で紹介します。今回は「授業参観(南部っ子ラーニング DAY)」の様子です。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

### 【授業参観(南部っ子ラーニング DAY)の内容】

- |   |   |  |
|---|---|--|
| 1年生：野菜づくり(種まき)<br>お野菜先生からだいこん作りを伝授<br>みんなで畑に種まき | 2年生：おもちゃづくり<br>地域のおもちゃ先生と一緒に<br>紙とんぼ・水鉄砲づくりを楽しむ | 3年生：おこしもんづくり<br>地域の名人から学ぶ<br>郷土料理づくり体験 |
| 4年生：福祉体験<br>車いす・視覚障害体験                          | 5年生：稲刈り体験<br>地域の方に借りている田んぼにて                    | 6年生：社会・理科の学習<br>歴史(室町時代)・水溶液の性質        |

多くの保護者のみなさまに参加していただき、子どもたちも張り切って活動していました。保護者のみなさま、活動を支えていただいた地域講師のみなさま、ありがとうございました。  
6年生の南部っ子ラーニング DAYは、11月1日(金)に実施します。

南部小学校ホームページは、下のURLもしくは、  
右の二次元コードからアクセスしてご覧いただけます。  
<http://www.hm.aitai.ne.jp/~nanbu/>



### 【保護者の皆様へ】

学校だよりにつきまして、第8号より、プリントでの配付から、「絆メール」で配信に変更したいと思います。なお、地域へのお知らせは、これまで通り、プリントでの対応を継続していきます。ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。